



都城市立富吉小学校 やまはと

自ら学び、豊かな心をもって、たくましく生きる児童の育成

学校便り7月号
文責：校長
2025. 6. 30

梅雨明け 暑さ本番です。

例年より早い梅雨入りをむかえ、7月中旬頃まで梅雨が続くと思っていましたが、6月中に梅雨明けとなり、長くて暑い夏がやってきました。

学校では、日々の熱中症にそなえ、水分補給を行なながら夏休みの過ごしかたについて指導しています。1学期も残り3週間になりました。栄養と睡眠をしっかりとて暑さに負けずに過ごしてほしいと思います。水泳学習も始まりました。保護者の皆様には、朝の健康チェックなどお子さんの体調管理を引き続きお願ひいたします。

外部講師による学習

令和7年度もいろいろな方面から多くの支援をいただいて、本校の教育活動が充実したものになっています。これまでの活動を紹介します。

■租税教室（6年）

県の税理士会の方が、税金の種類、税の仕組みや使い道について説明されました。1億円のレプリカにもふれることができました。



■国際交流（全校）

市の国際交流員の謝さんは、中国の重慶がご出身で、中国語のあいさつや食事、文化について映像をもとに教えてくださいました。



■交通安全教室（全校）

市の交通安全協会の方が2名来校され、低学年には横断歩道のわたり方、見通しの悪い交差点の歩き方を、中高学年には、横断歩道のわたり方と自転車の安全点検のしかた、安全な乗り方について指導がありました。



■出前授業：埋蔵文化財課（6年）

都城山之口地区の遺跡のことや都城の歴史、昔の人々の暮らしに関する器や品物などの資料を持ってこられて、学習がおこなわれました。



授業参観、PTA救急救命法講習

25日は、参観日でした。多くの保護者の皆様が来校され、授業参観ではどの学級も灯籠づくりにお子さんと一緒に取り組んでいただきました。灯籠に貼る紙に思い思いの絵を描いていきますが、高学年はこのような場面でもPC（個人用端末）を活用していました。



また、体育館では夏休みのプール開放に向けた「救急救命法」の講習を行いました。今回はDVDを見ながら、非常時の対応の仕方について確認をしていただきました。保護者の皆様には、夏休みに入ってすぐのプール開放で監視をお願いすることになります。

監視日の分担など、お知らせしたとおりですが、暑さの中での監視が予想されます。暑さ対策をしてお越しください。

8月の登校日（オンラインで実施します。）

8月1日は登校日です。近年市内でも登校日を実施しない学校も増えてきています。暑さの中での登校日は、在校時間も短く、登下校の負担も大きいので、今年度はオンラインで実施します。詳しい内容については、担任からお知らせいたします。今年は戦後80年です。この時期に平和についても考えてほしいと思います。

◇ホームページ更新中◇



こちらのQRコードを読みとっていただくと、富吉小学校ホームページになります。富っ子ダイアリーで学校の様子を毎日更新しています。ご覧ください。